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L'Adresse-M. Blaikie
Drités du gouvernement sont donc la loi sur la Lewis) ne se montre trop zélé à ce sujet, je voudrais lui rappe-
mvironnement et les mesures visant à améliorer ler qu'une modification à la procédure concernant les déclara-
lu. tions ministérielles permettent beaucoup plus facilement au
convient-il pas que même si la pollution de la gouvernement de faire des déclarations de ce genre.

mément d'importance et qu'il faut y remédier, Je ne dis pas que le gouvernement manque de sincérité
it s'attaquer à celle de la St. Clair et du Saint- quand il tente de faire participer les députés à des débats
rait-il pas beaucoup plus logique que le gouver- d'intérêt public. Je pense qu'il est sincèrement disposé à le
accent sur le problème des substances toxiques faire. Toutefois, le député aurait mieux fait, je crois, de recon-
le l'eau en général et qu'il place certaines ques- naître qu'il est beaucoup plus facile et moins dangereux
pollution de la Niagara dans un contexte plus qu'auparavant de recourir aux déclarations ministérielles.
mentionner une par une? Ainsi, nous pourrions Auparavant, quand des déclarations ministérielles étaient fai-
la pollution où qu'elle soit, aussi bien dans la tes, le temps qui leur était consacré était retranché du temps
Clair, le Saint-Laurent que d'autres cours accordé au gouvernement à la Chambre. En vertu d'une dispo-

e gouvernement a peut-être tout à fait tort de sition que nous avons adoptée, la séance est prolongée mainte-
luement à la Niagara, même s'il lui accorde nant au delà du temps normal de l'ajournement pour reprendre

prioritaire, vu la nécessité d'adopter une le temps consacré aux déclarations ministérielles. Il ne faut pas
5. l'oublier.

M. Wise: Monsieur le Président, j'ai écouté le député parlerMtonsieur le Président, le ministre a raté le de l'agriculture canadienne. Je partage son opinion quant aux
discours. Il verra dans le hansard que j'ai problèmes auxquels fait face notre agriculture, et auxquels
vient de dire quand à la nécessité de présenter sont confrontés les producteurs agricoles dans tous les princi-
sur la protection de l'environnement et la qua- paux pays producteurs de vivres dans le monde. Je ne puis

écouter sans réagir le député dire que le gouvernement n'a fait
t au sujet de la Niagara, c'est que si l'on m f- pratiquement rien pour l'agriculture canadienne. Je l'invite à

nons écologiques transfrontalières dans le cadre examiner nos réalisations.
qado-américaines, on a peut-être tort de parler Il verra qu'en faisant adopter certaines mesures législatives

luies acides, sans mentionner la Niagara. Ce et n respectant ses promesses électorales, notre gouvernement
a fait davantage durant les 24 derniers mois que n'importe

ur à l'exclusion de tous les autres. Je voulais quel autre gouvernement durant un mandat normal de quatre
que le fait de ne pas l'avoir mentionné dans ans. S'il veut bien examiner nos réalisations, il verra que nous

nroblèmes écologiques transfrontaliers du dis- avons réalisé 317 de nos promesses et dépensé 5,6 milliards de
risquait de donner aux Américains la fausse dollars. Pas plus tard que la semaine dernière, nous avons
Mous ne considérions plus ce problème comme offert le plus important programme d'aide jamais accordée par
jeure. Si vous vérifiez le compte rendu, vous un gouvernement au secteur agricole canadien. Il nous reste 24
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